

Vice primer ministro cubano Ricardo Cabrisas concluyó visita de trabajo a Rusia



Foto: Archivo.

La Habana, 8 oct (RHC) El Viceprimer Ministro cubano, Ricardo Cabrisas, finalizó la visita de trabajo que realizó a Rusia desde el pasado día 4, en la cual se pasó revista a los temas actuales de las relaciones económicas, comerciales, financieras y de cooperación entre ambos países.

En el contexto de la misma, el también Copresidente de la Comisión Intergubernamental cubano-rusa, sostuvo una amplia reunión de trabajo con el Vicepresidente del Gobierno ruso, Dimitri Chernishenko, nuevo Copresidente de la Comisión Intergubernamental para la colaboración económico-comercial y científico-técnica por la Parte rusa, en la cual se evaluaron las próximas acciones a llevar a cabo para continuar impulsando los vínculos económicos, comerciales, financieros y de cooperación.

Ambas partes acordaron trabajar de conjunto en la elaboración de una nueva Agenda Económica Bilateral con una proyección a corto, mediano y largo plazos.

Los Copresidentes evaluaron el resultado de la labor que vienen realizando los grupos de trabajo ramales con vista a la celebración de la XIX Sesión de la Comisión Intergubernamental, prevista a celebrarse en Moscú en el próximo mes de noviembre.

Ambas partes intercambiaron acerca de la compleja situación internacional y condenaron las medidas coercitivas unilaterales aplicadas contra la República de Cuba y la Federación de Rusia.

El Viceprimer Ministro sostuvo también un fraternal encuentro con el Primer Vicepresidente de la Duma Estatal y del Partido Comunista de la Federación de Rusia, Iván I. Melnikov.

Igualmente, Cabrisas sostuvo encuentros con el Vicepresidente de Gobierno y Ministro de Industria y Comercio, Denis Manturov; con el Ministro de Situaciones de Emergencia, Alexander Kurenkov; con el Director General de la Corporación Estatal Roscosmos, Yuri Borisov; así como con los Viceministros de los Ministerios de Energía, Transporte y Relaciones Exteriores y otros directivos de empresas e instituciones rusas.

Cabrisas también sostuvo un provechoso intercambio con el Ministro de Integración Económica y Macroeconomía de la Comisión Económica Euroasiática, Serguei Glaziev, en el que se pasó revista a la cooperación entre Cuba y la Unión Económica Euroasiática (UEEA), organización de la cual nuestro país es Estado Observador.

Se puntualizó la participación de los estados miembros de la Unión en la próxima Feria Internacional de La Habana y sobre la realización de la tercera sesión de la comisión conjunta Cuba-UEEA. (**Fuente:** CubaMinrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/301375-vice-primer-ministro-cubano-ricardo-cabrisas-concluyo-visita-de-trabajo-a-rusia>



Radio Habana Cuba